

EN MANUAL

- 1) Remove any accessory saddle covers already installed.
- 2) If saddle is extremely dirty, clean it with mild soap and water and allow to dry.
- 3) Loosen the drawstring on the cover and insert the nose of the saddle into the narrow section of the BodyForm cover. Pull cover snugly onto the nose of the saddle.
- 4) Pull the drawstring flaps over the rear of the saddle.
- 5) Depress the button on the drawstring clamp and tighten the drawstring around the saddle base
- 6) Release the button and tie the string into a knot. Tuck the ends of the drawstring into the underside of the cover.
- 7) After two or three rides, check cover positioning and drawstring tightness to make sure the saddle cover hasn't loosened due to stretching. Retighten as needed.
- 8) To clean saddle cover, use mild soap and water only and hang to air dry. Never machine wash or dry.

DE BEDIENUNGSANLEITUNG

- 1) Bitte entfernen Sie alte Sattelbezüge sofern noch in Benutzung.
- 2) Wenn der Sattel extrem schmutzig ist, reinigen Sie ihn mit milder Seife und Wasser und lassen Sie ihn trocknen.
- 3) Den Kordelzug am Bezug lösen und die Sattelnase in den schmalen Abschnitt des Bezugs stecken. Den Bezug fest auf die Sattelnase ziehen.
- 4) Ziehen Sie die Satteldecke über die Rückseite des Sattels.
- 5) Drücken Sie den Knopf an der Kordelklemme und ziehen Sie die Kordel um die Sattelbasis fest
- 6) Den Knopf loslassen und die Kordel zu einem Knoten binden. Die Enden der Kordel in die Unterseite der Satteldecke stecken.
- 7) Überprüfen Sie nach zwei oder drei Fahrten die Positionierung des Bezugs und die Straffheit des Kordelzugs, um sicherzustellen, dass sich der Sattelbezug nicht durch Dehnung gelockert hat. Ziehen Sie ihn bei Bedarf erneut fest.
- 8) Reinigen Sie den Sattelbezug nur mit milder Seife und Wasser und hängen Sie ihn zum Trocknen an die Luft. Waschen oder trocknen Sie ihn niemals in der Maschine.

distributed by:

messingschlag

Messingschlag GmbH & Co. KG
Hassbergstr. 45
96148 Baunach - Germany
www.messingschlag.com

